
Protokoll der PGR-Sitzung vom 9.3.2021, Beginn 19.30 Uhr 
Teilnehmer: Herren Dreher, Mersch, Grevelding, Becker, Roth, Fischer und Fiebig, die Damen Anne 
Fischer, Michaela Fischer und Burzlaff 
Entschuldigt: Monika Faatz, Lena Roppes und Daniel Bekono 
Protokoll: Bettina Burzlaff 
 
 
Folgende Themen wurden besprochen. 
 

1. Jubiläum Heribert: 
Für das Pontifikalamt am Sonntag wird eine Testmöglichkeit geschaffen, um allen Beteiligten 
eine gewisse Sicherheit zu bieten. 

 

2. Personelles 
Ab September bekommen wir eine Pastoralreferentin ins Team. Frau Schwarz ist aktuell in 
Dormagen tätig. 
Die Hausmeisterstelle in Poll ist besetzt, Herr Theisen ist bereits tätig. 
Für St. Urban konnte mit Frau Schirwany eine Dame mit geringem Stundenumfang als 
Küsterin gewonnen werden. 

 

3. Brief an Kardinal Woelki 
Das Pastoralteam hätte sich eine frühere und intensivere Einbindung in die Erstellung des 
Schreibens gewünscht. 
In ähnlichen Fällen, wollen wir künftig gemeinsam an einer besseren Kommunikation 
arbeiten. 

 

4. Planung Ostern 
Die Liturgie soll an allen Tagen kurz und coronakonform stattfinden. 
Der PGR beschließt Ostertütchen als Geschenk für Gemeindemitglieder zu packen (Kerze, Ei, 
Schoko-Häschen, Text). 
Die Damen Fischer (2x) und Burzlaff besprechen sich und organisieren das. In Poll wird der 
Familienkreis eingebunden. 

 

5. Sakramente 
Nach den Osterferien soll mehr Klarheit über den Kommunionkurs bestehen. 
Acht Abiturienten wurden bereits am 19.03.21 gefirmt, der nächste Termin ist der 15.12.21, 
die Planung soll ab Mai erfolgen. 

 

6. Der diesjährige Familienausflug soll nach Anrath (Niederrhein, hinter Neuss) stattfinden. 
Der angedachte Termin am 12.6. scheint unrealistisch und soll auf den 18.9. verschoben 
werden. Herr Grevelding nimmt Kontakt auf. 

 

7. Die neue Großpfarrei 
Die Pfarrer des alten Dekanates Deutz haben sich dahingehend beraten, das Sie sich 
vorstellen könnten eine der neuen Großpfarreien in Köln zu bilden. 
Mit Pfarrer Breidenbach wäre auch bereits ein Priester gefunden, der bereit wäre, die 
Leitung zu übernehmen. 
In einem Gespräch mit Weihbischof Steinhäuser hat dieser seine Unterstützung für die Idee 
bekundet. 
Bereits Ende April wird es ein erstes (evtl. virtuelles/hybrides) Treffen mit einigen 
Gremienvertretern geben um sich kennenzulernen und Ideen zu sammeln/entwickeln, wie 
eine solche Zusammenarbeit aussehen könnte. 
Frau Burzlaff und Herr Fischer nehmen für unseren SB teil. 
Parallel wird ja in Köln nochmal überlegt, welche Möglichkeiten für die Struktur einer solchen 
Großpfarrei bestehen sollen (Fusion vs. Loser Zusammenschluss) 
 

Die Sitzung endete um 21.40 Uhr. 
 

Für das Protokoll: 
Bettina Burzlaff 


